

Kompliziert heißt nicht unlösbar

Von Keinmitleidsbonus

Kapitel 13: Wahrheit

Narutos Sicht-

Ich hatte ziemlich viel Alkohol daheim. Damit Sasukos Freunde nicht denken ich bin ein Spießler. Meine Eltern wären heute nicht da. Eigentlich. „Ey könnt ihr jetzt mal endlich gehen? Meine Gäste sind gleich da.“ und schon hörte ich die besorgte Stimme meiner Mutter : „Hast du auch Genug Geld?“ ich rollte mit den Augen. „Jaaa.“ „Ich hab euch noch eine Kleinigkeit zu essen gemacht falls ihr Hunger habt. Und schau bitte das Sasuko was isst und trink bitte nicht so viel Alkohol und lass hier auch bitte niemand schlafen oh und- ich unterbrach sie. „Jaa Jaa ich habs verstanden ok? Alles gut. Ich werde hier schon alles heile lassen.“ ich konnte mir ein Grinsen nicht verkneifen. So sehr sie mich auch nervte es war dich recht süß. Meine Eltern gingen gerade noch rechtzeitig, nicht mal 30 min später standen schon alle vor meiner Tür. Wir setzten uns und ich konnte meine Augen nicht von Sasuko nehmen. Sie trug eine enge dunkelblaue Hose und ein weißes Oberteil mit spitze. So simpel und trotzdem so unglaublich schön. „Bruder was hast du denn alles an alk hier?“ sagte Kiba erstaunt und ich grinste stolz. Jeder nahm sich was er wollte und natürlich nahmen sich Sasukos Freunde die harten Sachen auch Sasuko trank das harte Zeug. Sie trank es als sei es Wasser. Während meine Freunde und ich zum Bier griffen. „Wie wäre es wir lernen uns alle ein bissl kennen.“ schlug Deidara vor. Wir stimmten alle zu. „Ich hab noch nie. Jeder kennt das Spiel oder?“ Ja jeder kannte es ich schenkte Schotts ein und wir setzten uns in einem Kreis. „So Leute...wir fangen mit den harmlosen Sachen an. Ich hab noch nie eine Straftat begonnen.“ find Deidara das Spiel an. Sasukos Freunde und Sasuko tranken aber auch Kiba trank.“Story Time Leute. Hab ausversehen eine Zigaretten Schachtel die ich in der Hand hatte nicht bezahlt. Das war meine Straftat.“ meinte Kiba als er die Blicke bemerkte. „Ok weiter gehts. Ich hab mir noch nie vorgestellt mit einer Person in diesem Kreis hier Sex zu haben.“ wir tranken alle und niemand sagte etwas dazu. „Ich hab noch nie versucht einen der hier anwesenden zu bestehlen.“ und diesesmal trank nur Sasuko. „Ich habs bei euch allen schon gemacht. Sorry dafür.“ sagte sie einfach locker heraus. „Gut ich frag mal was.“ sagte ich nun und Deidara nickte. „ Ich hab noch nie ein schlechtes Gewissen gehabt.“ und wieder tranken alle. Das Spiel zog sich stundenlang hin und je länger es ging um so perverser wurden die Fragen. Wir mussten allerdings aufhören als shikamaru uns plötzlich auf die Uhrzeit hinwies. Wir waren zu spät. Also gingen wir ziemlich schnell los und direkt auf die Party. Shikamaru klingelte und Neji stand vor der Tür. „Pünktlichkeit kennt ihr nicht was?“ fragte er gleich und wir liefen einfach herein. Die Party an sich war naja ganz ok. Wobei unser Spiel mehr Spaß gemacht hatte.

Sasukos Sicht -

„Können wir reden?“ fragte ich Pain dieser nickte und ich folgte ihm nach draußen. „Was wird das? Was willst du?“ fragte ich ihn gerade heraus. Er lachte auf und sah mich an. „Du siehst gut aus Sunshine.“ Ich schnaubte. „Sasuko du willst mich nicht. Das hab ich verstanden. Was soll ich wollen?“ er zuckte mit den Schultern aber ich kannte ihn eben. „Komm schon Pain du kannst vielleicht gut lügen aber ich bin die Königin der Lügen.“ er grinste mich an. „Du bist schlau weißt du das? Viel zu schlau.“ er kam mir näher und näher. „Naruto wird schon noch gehen und wenn nicht freiwillig dann Sorg ich dafür.“ flüsterte er mir ins Ohr und entfernte sich ruckartig. Ich stand da wie versteinert. Wusste nicht was ich sagen sollte, wusste nicht was ich tun sollte. Ich hörte die anderen im Haus lachen und ich fühlte mich plötzlich wie einer anderen Welt. Was sollte ich nun tun? Sollte ich es Naruto sagen?